



**Palmira, Jueves 11 de mayo de 2017, Número 1174.14.400**

### **ACCIÓN POSITIVA CONTRA 'JALADORES' DE MOTOS EN PALMIRA**

Atendiendo el llamado de la comunidad la cual reportó el hurto de una motocicleta en la modalidad de 'jalado', en la calle 31 con carrera 33, la Policía de manera articulada con la Alcaldía de Palmira desplazó de inmediato patrullas que realizaron un plan candado, detectando una motocicleta con características similares a las reportadas, a la altura de la carrera 19 con calle 41, esquina. Las autoridades recuperaron el automotor el cual era conducido por un sujeto siendo arrastrada, desde otra moto. En el hecho fueron capturados dos hombres quienes fueron dejados a disposición de la Fiscalía. Al respecto, el Secretario de Seguridad, Carlos Alberto Zapata, indicó que, a través del trabajo mancomunado con la comunidad se ha logrado la identificación de posibles delincuentes que alteran la tranquilidad y convivencia de los palmiranos, además invitó a los ciudadanos que dar aviso se reconocen el automotor recuperado con placas QFJ 59D, marca Honda color negra.

*Escrito por: Johanna Andrea García Hernández.*

### **EL ALCALDE JAIRO ORTEGA SAMBONÍ, CONTINÚA PROMOVRIENDO LAS BIBLIOTECAS PÚBLICAS COMO ESPACIOS DE PAZ**

La Alcaldía de Palmira, a través de la Secretaría de Cultura, ocupando el honroso primer lugar en el Programa "La Lectura Está En Vos" desde sus bibliotecas públicas, anunció, que la Biblioteca Pública Dora Alexandra Pinto de Izquierdo, tiene abiertas las inscripciones gratuitas para fundar su Club de Lectura. Este club estará integrado por niños, jóvenes y adultos, promoviendo el fomento y goce por la lectura, además, de brindar la oportunidad para intercambiar saberes, promover el pensamiento crítico, reflexivo y disfrutar de la lectura en voz alta. La coordinadora de bibliotecas públicas, Diana Fernanda García Pizarro, explicó, que también harán parte de este Club de Lectura, géneros como la poesía, el cuento, la novela, los mitos y leyendas, entre otros, y así formar parte de estos encuentros. Concluyó, que todos quedan invitados a inscribirse y fundar el Club de Lectura de Palmira, en el tercer piso del Centro Cultural Guillermo Barney Materón.

*Escrito por: Jorge Humberto Rengifo.*

### **PADRES DE FAMILIA APRENDEN SOBRE LOS PELIGROS EN REDES**

Los padres de familia de Palmira continúan capacitándose sobre el uso responsable de las redes sociales a través de la Secretaría de Tecnología, Innovación y Ciencia, TIyC, que orienta la ingeniera María del Rosario Tasamá. El propósito del alcalde Jairo Ortega Samboní es convertir a Palmira en una 'Ciudad Inteligente' incentivando a los palmiranos para que sepan usar las herramientas tecnológicas. La conferencia 'En Tic Confío' se dictó a 40 padres de familia de la Institución Educativa Sagrada Familia del barrio El Paraíso. "El peligro que hay en las redes sociales no es solo para los niños también los adultos corremos riesgos", dijo la ingeniera María del Rosario Tasamá, quien les habló de la 'Ciberpapaya', 'grooming', 'ciberdependencia' y pornografía infantil.

*Escrito por: Claudia Quintero Ochoa.*

## SÍGALE EL PASO A LA RUTA DE LA ZAPATÓN QUE YA INICIÓ SU RECORRIDO

Los 12.005 pares zapatos que la Gestora Social, María Esther Güendica, recolectó el pasado 7 de abril, en la 'Gran Zapatón' del Parque Bolívar empezaron a distribuirse en la mañana de este jueves 11 de mayo en sectores vulnerables de Palmira. Sígame el paso a la caravana que estará en los barrios Simón Bolívar, Harold Éder, Villa Diana, Villa del Rosario, Molinos Cien Mil, Coronado, Caimitos, entre otros, de la Comuna Uno, al Norte de la ciudad. El calzado fue donado gracias a los palmiranos de buen corazón quienes participaron en esta actividad para beneficiar con zapatos nuevos a la comunidad infantil de Palmira. La facilitadora Social recordó que serán 84 sectores de la zona urbana y rural los que serán visitados, en coordinación con el equipo de trabajo de esta dependencia para culminar con la segunda fase del proceso. La innovadora campaña social ha captado en esta primera visita cientos de sonrisas no solo de los niños beneficiados, sino también de los padres de familia quienes han agradecido de manera pública la iniciativa de la Alcaldía de Palmira, la Gestora Social, los empresarios, industriales y la comunidad en general, que aportó para que hoy cuenten con calzado nuevo y en perfecto estado.

*Escrito por: Johanna Andrea García Hernández.*

## ALCALDÍA MUNICIPAL CONTINÚA CAMPAÑA DE PREVENCIÓN DE RIESGO DE DESASTRES POR INTENSA DE TEMPORADA DE LLUVIAS

Atendiendo a lo dispuesto en la Ley 1523 de Abril 24 de 2012, que señala que cada alcalde es el responsable directo de la reducción del riesgo y el manejo de desastres en el área de su jurisdicción, la Administración Municipal que lidera el Alcalde *Jairo Ortega Samboní* continúa realizando una campaña de prevención dirigida a toda la comunidad palmirana con el propósito de reducir los riesgos de desastres que puedan surgir como consecuencia de la intensa temporada de lluvias por las que actualmente atraviesa todo el país. Las fuertes precipitaciones registradas en Palmira dejan hasta la fecha como consecuencia alcantarillados colapsados, viviendas anegadas, desbordamientos de acequias y caída de árboles.

En los sectores rurales existe la posibilidad de deslizamientos, represamientos y crecientes de ríos sobre todo en zonas altas de ladera. Por esta razón se reitera la recomendación de aplazar los paseos a la orilla de los ríos y dentro de lo posible evitar transitar en zonas rurales de las que se sepa que sus suelos tienen algún grado de inestabilidad, ya que Palmira permanece actualmente en alerta naranja frente a amenaza de deslizamiento. A quienes habitan o trabajan cerca a las márgenes de ríos, quebradas o acequias, o en sus zonas protectoras, se les solicita permanecer alerta frente a cambios en el caudal o turbiedad de las aguas y de acuerdo con la situación de amenaza buscar refugio en zonas altas.

*Escrito por: Javier Fernando Holguín Posada.*

**EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO.**



**Hugo Salas**

Director de Comunicaciones

Teléfono: (+57 2) 2709500 ext: 2365

Calle 30 Carrera 29 esquina - Código Postal: 763533

[hugo.salas@palmira.gov.co](mailto:hugo.salas@palmira.gov.co)